



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Conférence « Internet : quel impact écologique »

27 mars 2025 - Meyrannes

L'association TEECC, Transition Énergétique et Environnementale en Cèze Cévennes regroupe des citoyens du territoire engagés, désireux d'agir pour la protection et l'adaptation de leur cadre de vie. Ils agissent pour :

Alerter et sensibiliser sur nos vulnérabilités face au dérèglement climatique et aux enjeux environnementaux

Mettre en lumière et promouvoir toutes les pistes sérieuses et les initiatives qui marchent face à ces enjeux.

C'est dans ce cadre qu'ils organisent une conférence sur le thème de l'impact d'Internet.

Internet semble être une technologie « propre » ...

Mais qu'en est-il vraiment ?

Quel est l'impact environnemental de nos ordinateurs et smartphones ?

Comment sont-ils fabriqués et utilisés ?

Mais aussi, qu'est-ce que le « cloud » réellement et à quoi sert un « data center » ?

Comment les informations sont-elles acheminées vers nos équipements ?

Cette conférence a pour objectif de répondre à ces questions, et d'autres sur le thème de l'impact écologique de cette technologie en très forte expansion.

Mais elle est aussi destinée à proposer des pistes de réflexion, des solutions concrètes pour limiter ses effets croissants. Parce que nous pouvons tous agir au quotidien et que chaque geste compte pour améliorer les conséquences de notre impact sur l'environnement.

Conférence le jeudi 27 mars à 18h 30 à la salle des fêtes de Meyrannes, Hameau de Clé, rue mineurs, 30410 Meyrannes.

La conférence sera animée par Thierry Honnons, bénévole de l'association et sera suivi d'un pot offert.

Renseignements : 06 95 53 60 05

**ENSEMBLE PARTAGEONS NOS SOLUTIONS POUR LA TRANSITION EN CÈZE CÈVENNES**